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質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ （新）鶴ヶ島中学校開校に向けた取組について 

（４０分） 

 令和９年４月の（新）鶴ヶ島中学校開校に向けての学校再編スケ

ジュール（案）が、令和５年７月２７日の政策説明会で示されまし

た。 

 内容は、令和５年度に①学校名選定②制服等の選定③教育課程等

④通学路の検討⑤施設整備（グラウンド改修設計）、令和６年度～

令和９年度に①教育課程等の検討として、学校教育目標（仮）、学

校行事、部活動、その他、②通学路の検討として、鶴ヶ島中学校西

側道路整備等、脚折飯盛川側道整備、市道４０号線整備、西中学校

南側屋敷林樹木間伐、③施設（校舎、グラウンド）整備、そして、

（新）鶴ヶ島中学校の開校となっております。 

 私は、令和４年第３回定例会において鶴ヶ島中学校と西中学校の

学校再編について、「再編の必要性、教育環境の整備、通学の安全

確保、新しい制服」など一般質問を行いました。後に様々なご意見

やご要望を市民の皆さんからお聞きしております。 

今後も、児童・生徒、保護者、ＰＴＡ及び地域住民への周知、協

力と理解を得ながら進めるべきと考え、以下の質問をいたします。 

 

（１） 新しい鶴ヶ島中学校の学校再編の現状について 

 

（２） 学校再編の周知について 

 

（３）通学路の安全確保について 

 

（４）魅力的な教育環境施設を整備する内容について 

 

（５）子どもたちに寄り添った学校づくりについて 

 

（６）見えてきた今後の具体的な課題について 
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